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Un nom est au féminin si on peut mettre le déterminant la ou une.

Exemple : la moison, une voiture,
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* Un nom est au masculin si on peut mettre le déterminant le ou un.

Exemple : le soleil, un chopeau.

Pour former le féminin d'un nom, on ajoute souvent « g »», fftâ il ne s'entend

pas à l'oral.
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mo moison

l'éléphont

l'odeur
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nolre jupe

mon comion
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deux jouets

une voiture

un monfeou
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. un cuisinier

. un chien

. un lapin

. un renard

. un infirmier

. un canard

. un copain
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